



Deutsche Vereinigung Morbus Bechterew e.V.

Der DVMB-Bundesverband ist die bundesweite Interessenvertretung für Morbus-Bechterew-Patienten und Angehörige. Als Dachverband steuert er mithilfe engagierter Ehrenamtlicher das bundesweite Handeln und Auftreten der DVMB und vertritt die Interessen von über 16.000 Mitgliedern.

Zusammenarbeit in 2021

- 1.) Im Jahr 2021 unterstützte GSK den Verein mit einem Sponsoring zur Erstellung einer Ernährungsbroschüre in Höhe von 1.000,00 Euro.
- 2.) Außerdem erstattete GSK einer Vertreterin der Organisation entstandene Kosten für die Teilnahme an einer internationalen Patienten Panel in Höhe von 460,00 EURO

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 1.460,00 Euro entspricht 0,14 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt:

www.bechterew.de